



Nombre del alumno: José Antonio Gamboa Velasco

Nombre del catedrático: López Silba María del Carmen

Materia: fundamentos de enfermería III

Carrera: Lic. En enfermería

Cuatrimestre: 3 cuatrimestre

Grupo: "B"

Lugar: Comitán de Domínguez, Chiapas

Fecha: domingo 10 de mayo del 2020.

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

Introducción a la Enfermería

La enfermería no es una simple ciencia que se dedica al cuidado y a la atención de personas, pacientes, heridos, etc.; si no que forma parte de las carreras más importantes ya que se trata del cuidado y en la salud y el bienestar de las personas.

Por eso la enfermería se basa con una disciplina, con normas y leyes que lo rigen para que su proceso se adecuado y correcto, ya que la enfermería tiene un propósito que es encontrar respuestas y soluciones para cumplir con su finalidad, que es mejorar el nivel de salud y bienestar; La carrera de enfermería como una profesión se basa en la practica y en la teoría, para poder poner en acción todos los conocimientos adquiridos, ya que se trata del cuidado del paciente y depende de la formación académica, y las experiencias y capacidades que se hallan adquirido con el trans curso del tiempo, también como tener una mente profesional y también al mismo tiempo tener en mente que hay que cumplir nuestra necesidades como persona y trabajador.

Ámbito de la enfermería

La enfermería tiene la responsabilidad de articular y difundir definiciones claras de las funciones que desempeñan las enfermeras, y el ámbito de la práctica de la profesión, en ámbito de la práctica de enfermería no se limita a determinadas tareas, funciones o responsabilidades, sino que es una combinación de conocimientos, juicios y capacidades que permiten a la enfermera llevar a cabo la prestación de cuidados directos y de evaluar sus resultados, de defender los pacientes y la salud de ellos.

En la profesión de enfermería existe tres tipos de pacientes que son individuos, familias y comunidades; y también en el ámbito de enfermería existe cuatro tipos de áreas que son la: promoción de la salud y el bienestar, prevención de la enfermedad, recuperación de la salud y cuidados de los enfermos terminales y que gracias a toda la carrera de enfermería tiene la capacidad de llevar a cabo cualquier labor que sea ordenado por el médico.

Promoción de la salud y el bienestar

Se trata de que los profesionales en enfermería promueven el bienestar en pacientes que pueden estar sanos o enfermos, ya que con la información necesaria pueden tener los cuidados correctos que necesitan. Y para eso pueden hacer actividades donde puedan mejorar su estilo de vida de las personas, como mejorar su alimentación, que se preocupen por su físico y prevenirlos en el consumo de drogas y alcohol, para que estén bien.

Prevención de la enfermedad

La promoción de la salud y la prevención de la enfermedad son todas aquellas acciones, procedimientos e intervenciones integrales, orientadas a que la población, como individuos y como familias, mejoren sus condiciones para vivir y disfrutar de una vida saludable y para mantenerse sanos; y el propósito de los programas de Promoción y Prevención es ofrecer servicios integrales que potencialicen la salud de los afiliados y sus familias, y promuevan en ellos una vida sana, feliz, placentera y productiva.

Y en ambiente de enfermería se trata de que los profesionales den el conocimiento suficiente para tener una buena higiene y salud en la vida diaria, y también la prevención de enfermedades mortales o infecciosas;

Y para eso se realizan actividades de enfermería que previenen la enfermedad incluye vacunaciones, cuidados prenatales y en lactantes y prevención de enfermedades de transmisión sexual.



Recuperación de la salud

O curación es el proceso de restauración de la salud (total o parcialmente) de un organismo desequilibrado, enfermo o dañado;

Y por eso tienen muchos tipos de recuperación que lo hace que el método sea fácil y sencillo, sin ninguna complejidad, como, por ejemplo:

- Prestación de atención directa a la persona enferma, como administración de medicamentos, baños y procedimientos y tratamientos específicos.
- Realización de procedimientos de diagnóstico y valoración, como medida de la presión arterial y examen de heces en busca de sangre oculta.
- Rehabilitación de pacientes a su nivel funcional óptimo después de una enfermedad física o mental, una lesión o una adicción química.

Cuidados de los enfermos terminales

Los cuidados para pacientes terminales ayudan a las personas con enfermedades que no se pueden curar y que están a punto de morir; Y el objetivo es brindarles consuelo y paz en lugar de una curar, estos cuidados brindan:

- Apoyo para el paciente y la familia
- Alivio del dolor y los síntomas para el paciente
- Ayuda a los miembros de la familia y a los seres queridos que desean permanecer cerca del paciente que está por morir

La mayoría de los pacientes terminales están en sus últimos 6 meses de vida.



Ejercicio en enfermería

La enfermería como el conjunto de conocimientos y acciones necesarias para prestar atención de enfermería a las personas que lo requieran, en actividades de promoción de la salud, diagnósticos de enfermería, tratamiento y rehabilitación; La enfermería tiene la responsabilidad de cuidar la salud de las personas y tiene que poner a las personas en la mejor forma posible para que la naturaleza pueda actuar sobre ella.

El profesional que ejercen enfermería lo hacen a partir de un título habilitante, su ejercicio está regulado por una normativa legal; La Doctrina Jurídica y la Jurisprudencia de los Tribunales han señalado aquellas situaciones más probables para que ocurran condenas por negligencia:

- Error en la administración de medicamentos.
- Error en el producto.
- Error en la dosis.
- Error en la vía de administración.
- La falta de atención y/o cuidado en la aplicación de tratamientos.

Formación e investigación

Las investigaciones en el ámbito sanitario son de suma importancia para la mejora de la salud mundialmente, ya sea su objetivo, identificar problemas que permitan optimizar las condiciones actuales o promover la innovación científica en los diversos campos de interés; en general, las investigaciones permiten resolver preguntas con base científica que ayuden a mejorar la calidad de vida de las personas.

Bibliografía

- Ackley, B.J, Ladwig, G.B. Manual de diagnósticos de enfermería. planificación de cuidados. 7ª ed. Madrid: Elsevier; 2006. § 108
- Alfaro-Lefebre R. Pensamiento crítico y juicio clínico en Enfermería. 4ª ed. Madrid: Elsevier; 2009. §
- Carpenito I-J. Manual de diagnósticos de Enfermería. 9ª ed. Madrid: McGraw-Hill; 2002. §
- Carpenito LJ. Planes de cuidados y documentación en Enfermería. Madrid: Interamericana; 1994. §
- Doenges M. Planes y cuidados en Enfermería. 7ª ed. Madrid: McGrawHillInteramericana; 2008.

